

## 高橋克暢氏 秋田県警察本部長感謝状表彰

高橋氏は、祐生堂医院の歯科医として地元住民からの信頼が厚く、法歯学に関する豊富な知識を生かし、10年の長きにわたり身元不明変死者の身元を歯牙鑑定によって割り出すなど、犯罪捜査協力活動に多大な功労があったもので、6月20日に開催された、平成21年度秋田県警察歯科医会全体会において、秋田県警察本部長より、感謝状表彰を受けました。



## 小西範子さんに法務大臣から感謝状

平成21年6月30日まで人権擁護委員としてご活躍されてきた小西範子さん(西木町上桜木内字中泊)へ、法務大臣より感謝状が贈られ、7月7日に仙北市役所田沢湖庁舎で伝達式が行われました。

小西さんは、平成15年7月1日から人権擁護委員として6年間、地域住民の人権擁護のために尽力されてきました。

## 仙北市防犯協会桜木内支部に東北管区防犯功労団体表彰

長年にわたり地域の安全活動に尽くした功績が認められ、仙北市防犯協会桜木内支部(橋本左武郎支部長)が、東北管区警察局長、東北防犯協会連絡協議会長連名による防犯功労団体表彰を受けました。

7月7日には仙北警察署で伝達式が催され、伊藤忠善署長から橋本支部長に表彰状が手渡されました。

同支部では、平成5年の発足以来、防犯パトロールや広報活動などの地域安全活動を実施し、地域住民の防犯意識向上に取り組んでいます。



## 十五日会から田沢湖図書館へ寄附をいただきました

6月11日、十五日会(会長 平岡三郎氏)から、田沢湖図書館へ図書券の寄附をいただきました。

十五日会では、今まで旧田沢湖町内の小中学校に寄附を行っていましたが、合併後は地域の図書館の充実に役立ててほしいということで、田沢湖図書館へ寄附を行っています。



## 田沢湖高原町内会でベニヤマ桜を植樹

田沢湖高原町内会では、毎年町内の花壇整備をしています。今年は、花と桜木の植樹を計画し4月から実施していましたが、6月15日に予定の花と20本の桜木の植樹が終了しました。

地域をきれいにして、全国からのお客さんに快適な思い出が生まれるよう、会員みんなで頑張っていきます。

